

PCR asigna la calificación “AA+” al Primer Programa de Papel Comercial Corto plazo, Primera y Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Grupo Grandes Román S.A.

Ciudad de Quito (septiembre 28, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió asignar la calificación de “AA+” al **Primer Programa de Papel Comercial a corto plazo, Primera y Segunda Emisión de Obligaciones a largo plazo de Grupo Grandes Román S.A. con corte de información al 31 de agosto de 2023.** La calificación se sustenta en la destacada trayectoria y presencia de la empresa en el sector en el que opera. Adicionalmente, se destaca los buenos niveles de liquidez y solvencia que maneja el grupo, tanto a la fecha de análisis como a lo largo de los últimos 5 años. Por otro lado, se ve un adecuado nivel de cobertura tanto de deuda financiera como de gastos financieros. Finalmente, se mantiene en evidencia la apropiada capacidad del emisor en la generación de flujos y cumplimiento de los resguardos de ley.

Grupo Grandes Román S.A. se remontan al año 1992, con la empresa llamada NOEMIMPORT, destinada a la comercialización de insumos para el sector agropecuario. En septiembre de 1992, el Ing. Luis Eduardo Grandes Román ingresa a laborar en la mencionada empresa como representante de ventas de la línea agrícola, con los productos Mertec y Vertimec, después de un año de trabajo, es nombrado Gerente de Ventas en las áreas veterinaria y agrícola de la región sierra del país. Cuando el dueño de Noemimport decide vender la empresa, se empezó a trabajar como Grupo Grandes con RUC del Ing. Luis Grandes, quien adquiere la totalidad de las acciones de la empresa en 1994.

Con la finalidad de atender las necesidades de sus clientes, GRUPO GRANDES ROMAN continuó ampliando el portafolio de productos con la distribución de la empresa Summit Agro, y en el 2001, la distribución de los productos fármacos veterinarios de Agrovet Market. En el año 2002 por el crecimiento de la empresa y para fortalecer la presencia regional en la costa, se adquirió un inmueble en la ciudad de Guayaquil, que serviría como bodegas y oficinas.

En el año 2010 se Aumentó el Capital social a un millón de dólares y se realizó la transformación societaria de Compañía Limitada a Sociedad Anónima. En el 2013, se apertura la sucursal en la ciudad de Quevedo, dado el crecimiento observado en esta zona del país, se decidió la construcción de oficinas propias en el año 2016

En el año 2017, se terminó la construcción de las oficinas y bodegas de la matriz en la ciudad de Quito ubicadas en el sector de Carcelén. En el año 2018 se incrementó nuevamente el capital social de un millón de dólares a tres millones de dólares

A futuro se plantea consolidar una empresa con nuevos retos de crecimiento hacia otras líneas de negocio y comercialización de nuevos productos, sustentados en los cimientos sólidos y excelentes productos que tiene la empresa; pero, sobre todo, en el excelente grupo humano de trabajo.

A diciembre 2022, la compañía cuenta con tres líneas de negocio, siendo la de mayor participación la línea de nutrición vegetal con el 22%, seguida de la línea agrícola (20%), la misma que en 2020 superó en participación a la de nutrición vegetal. Finalmente, la línea veterinaria que participa con 18%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Carlos Polanco
Analista de Riesgo
cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.